

8) Proposition de chants



Je n'ai d'autre désir

<https://youtu.be/J5yi9pPn990>



Je te bénis, mon Créateur

<https://youtu.be/fpbgFnsCsTg>



Dans le cœur de l'Eglise (Thérèse)

https://youtu.be/AEB_f5HpEPk



A pas de géant

<https://youtu.be/5GEpt2QUlso>



Amoureux de mon âme

<https://youtu.be/qA7o9pm07ws>

Livret Thérèse

1^{ère} semaine

Introduction à la vie de Thérèse



1) Parole de Dieu

« Laissez les petits enfants et ne les empêchez pas de venir à moi; car c'est à leurs pareils qu'appartient le Royaume des Cieux. »
(Mt 19, 14)

2) Présentation du thème de la semaine

Au début de ce parcours, faisons connaissance avec la vie de Thérèse, son enfance, ses difficultés, les grâces qu'elle a reçues du Bon Dieu, sa vie au Carmel, sa maladie et sa mort. Cela va nous permettre de mettre en perspective les grandes étapes qui seront les nôtres dans la suite de ce parcours.

3) Texte à méditer

Le sourire de la Vierge (Msc A Folio 29 verso à 30 verso)

Un jour je vis Papa entrer dans la chambre de Marie où j'étais couchée ; il lui donna plusieurs pièces d'or avec une expression de grande tristesse et lui dit d'écrire à Paris et de faire dire des messes à Notre-Dame des Victoires pour qu'elle guérisse sa pauvre petite fille. Ah ! que je fus touchée en voyant la Foi et l'Amour de mon Roi chéri. J'aurais voulu pouvoir lui dire que j'étais guérie mais je lui avais déjà fait assez de fausses joies, ce n'était pas mes désirs qui pouvaient faire un miracle, car il en fallait un pour me guérir... il fallait un miracle et ce fut Notre-Dame des Victoires qui le fit. Un Dimanche (NHA 312) (pendant la neuvaine de messes), Marie sortit dans le jardin me laissant avec Léonie qui lisait auprès de ma fenêtre, au bout de quelques minutes je me mis à appeler presque tout bas : « Mama... Mama. » Léonie étant habituée à m'entendre toujours appeler ainsi,

ne fit pas attention à moi. Ceci dura longtemps, alors j'appelai plus fort et enfin Marie revint, je la vis parfaitement entrer, mais je ne pouvais dire que je la reconnaissais et je continuais d'appeler toujours plus fort : « Mama... » Je souffrais beaucoup de cette lutte forcée et inexplicable et Marie en souffrait peut-être encore plus que moi ; après de vains efforts pour me montrer qu'elle était auprès de moi, (NHA 313) elle se mit à genoux auprès de mon lit avec Léonie et Céline puis se tournant vers la Sainte Vierge et la priant avec la ferveur d'une Mère qui demande la vie de son enfant, Marie obtint ce qu'elle désirait... Ne trouvant aucun secours sur la terre, la pauvre petite Thérèse s'était aussi tournée vers sa Mère du Ciel, elle la priait de tout son cœur d'avoir enfin pitié d'elle... Tout à coup la Sainte Vierge me parut belle, si belle que jamais je n'avais vu rien de si beau, son visage respirait une bonté et une tendresse ineffable, mais ce qui me pénétra jusqu'au fond de l'âme ce fut le « ravissant sourire de la Sainte Vierge ». Alors toutes mes peines s'évanouirent, deux grosses larmes jaillirent de mes paupières et coulèrent silencieusement sur mes joues, mais c'étaient des larmes d'une joie sans mélange... Ah ! pensai-je, la Sainte Vierge m'a souri, que je suis heureuse...

Mais jamais je ne le dirai à personne, car alors mon bonheur disparaîtrait. Sans aucun effort je baissai les yeux, et je vis Marie qui me regardait avec amour ; elle semblait émue et paraissait se douter de la faveur que la Sainte Vierge m'avait accordée... Ah ! c'était bien à elle, à ses prières touchantes que je devais la grâce du sourire de la Reine des Cieux. En voyant mon regard fixé sur la Sainte Vierge, elle s'était dit : « Thérèse est guérie ! » Oui, la petite fleur allait renaître à la vie, le Rayon lumineux qui l'avait réchauffée ne devait pas arrêter ses bienfaits ; il n'agit pas tout d'un coup, mais doucement, suavement, il releva sa fleur et la fortifia de telle sorte que cinq ans après elle s'épanouissait sur la montagne fertile du Carmel.

4) Questions pour le partage

- Quelles sont mes attentes en participant à ce parcours ?
- Quel est le point de la vie de Thérèse qui me touche le plus et pourquoi ?

5) Grâce à demander

La grâce de l'humilité pour nous préparer à nous mettre à l'école de Thérèse.

6) La démarche de la semaine

- -J'essaie de découvrir chaque jour les moments où Le Seigneur de Miséricorde me visite.
- -Je choisis la Vierge Marie comme ma mère et je prends le temps de cheminer avec elle

7) Prière

Seigneur,

Tu as donné à Sainte Thérèse de Lisieux le désir de montrer un exemple imitable à beaucoup de « petites » âmes qui te cherchent avec bonne volonté et qui ont l'impression qu'elles sont trop faibles pour atteindre les sommets de la sainteté.

Pendant ce parcours, instruis-nous, Seigneur, à l'école de Thérèse pour qu'en découvrant sa petite voie, nous puissions la suivre humblement dans notre petitesse et qu'ainsi tu puisses devenir toi-même notre sainteté.

Prépare notre cœur pour mieux t'aimer et te servir.

Seigneur, par l'intercession de sainte Thérèse, exauce-nous.

Nous mettons notre confiance en toi. Amen